

Résumé du PFE : sous titre : Etude rétrospective des otites chez le chien (cas vus a l'école nationale supérieure vétérinaire d'Alger)

Résumé : 
L’otite est une entité multifactorielle avec des facteurs primaires, des facteurs secondaires et des facteurs prédisposants, qui contribuent aux signes cliniques. Une démarche diagnostique rigoureuse permettant la recherche des causes l’identification et la classification des otites devient alors nécessaire. Cette étude à pour but d’analyser rétrospectivement les diverses caractéristiques épidémiologiques, cliniques, diagnostiques et thérapeutiques de la population canine atteinte d’otite à l’ENSV. (2009-2014)


Abstract:
Otitis is a multifactorial entity with primary factors, secondary factors, and predisposing factors that contribute to clinical signs. Rigorous diagnostic approach to research into the causes identification and classification of otitis becomes necessary. This study aimed to retrospectively analyze the various epidemiological, clinical, diagnostic and therapeutic canine otitis populations reached consultation in ENSV (2009- 2014)

